
令和６年度第４回我孫子警察署協議会

１ 開催日

令和７年２月１３日（木曜日）

２ 開催場所

我孫子警察署

３ 出席者

・協議会委員 ８人 ・警察署 １１人

４ 業務報告

（１）我孫子署の取組について～警察力の更なる強化～

（２）令和６年中の犯罪情勢について

（３）我孫子警察署の交通取組みについて

（４）自転車のヘルメット装着について

５ 警察署からの諮問事項

なし

６ 委員からの要望・意見等

別紙のとおり

７ 答申等に対する措置結果

なし

８ その他

（１）会議前ミーティングにおいて、出席委員に対し、先般実施された第２３回警察署協

議会代表者会議における結果の伝達（本部から送付された資料を当署協議会委員全員

へ配布）した。

（２）警察署協議会終了後、航空隊の視察を実施した。



別紙

３ 委員からの要望・意見等

【質問】 警察官募集活動に伴い、やはり辞退者は多いのか。

【回答】 多いのが現状です。

人材確保に向け、ブラック企業には人は集まらないので、そう思われない働

きやすい環境作りが大切だと思います。

【意見】 犯罪分析という話があったが、ＡＩへ頼るのはいかが。

【回答】 捜査の秘密があるので、すべてをＡＩに頼れないのが実情です。

【質問】 自転車ヘルメットは強制できないのか。

【回答】 現時点努力義務となります。

【意見】 防犯カメラの設置について、市役所側と交番側の説明で、市役所説明では「こ

こは設置できる」、一方交番の説明では「ここは設置できない」と説明に齟齬

が生じることがあります。その齟齬をなくしていただけないですか。

【回答】 市役所から既にその情報はいただいており、交番勤務員が防犯カメラ設置の

相談を受けた際は、生活安全課へ速報するよう指導しています。

【意見】 防犯カメラの設置は市役所だけではなく、我孫子警察署でも署単位で防犯に

関するカメラ設置を要望したい。

【回答】 警察署単位では難しいため、県に対し設置台数を幅広く設置してもらう補助

金を出していただくなど対応していく所存です。

【意見】 交通安全講話および防犯講話について、土日祝日に市民は集まりやすくそこ

を踏まえて警察でも土日に市役所担当者と交代で実施することは可能か。



【回答】 土日も対応できるように、ワークライフバランスを推進し平日に休みを振り

返るなどで対応していきます。

【意見】 交通反則切符の納付書を持参し、金融機関で支払いの際、複写式なので３枚

目の数字が読みにくく誤送金を招くことになり得るので、しっかり書いていた

だけますか。

【回答】 当署員へ指導を徹底します。

【意見】 人身事故現場で、警察官の停止灯の振り方が徐行の合図だと思って進行した

ら止まれの合図でした。もう１名の交通誘導員はしっかりわかりやすく停止灯

をふられていました。事故になりかねないので停止灯の振り方を指導お願いし

ます。

【回答】 合図は大きくゆっくりが基本ですので、現場で対応する全警察官に対して指

導します。

以 上


